

Die vielen Gesichter des freiwilligen Engagements

Vorarlberg bietet mit rund 5540 Vereinen nicht nur sehr viele, sondern auch sehr unterschiedliche Engagementmöglichkeiten. Seit Anfang 2024 wird in der Vereinspost, unserem Newsletter, monatlich der „Verein des Monats“ vorgestellt. Hier ein kleiner Einblick in unsere Vorarlberger Vereinsvielfalt:



„VergissMichNicht – Sternenkinder-Fotografie“

Ehrenamtliche Fotograf*innen halten für Eltern von Sternenkindern wertvolle Erinnerungen fest. Diese Bilder geben Trost in den schwersten Momenten. Jährlich kommen in Vorarlberg etwa 230 Sternenkinder zur Welt.



3, 2, 1, los! Der BMX-Club Bludenz

Der BMX-Club Sparkasse Bludenz schult seit 15 Jahren Kinder auf dem BMX-Rad. Viele starten danach eine Sportkarriere. Dieses Jahr gibt es wegen der hohen Nachfrage einen zusätzlichen Kurs.



Schul- und Hilfsprojekte Theo Fritsche

Seit 35 Jahren engagiert sich Theo Fritsche in Nepal. Sein Verein baut Schulen, verbessert die Gesundheitsversorgung und fördert Berufsausbildungen – finanziert durch Spenden, die direkt nach Nepal fließen.



EUth – Jugend in Europa fördern

Gegründet vom Vorarlberger Jugendbotschafter Dave Kock, bietet EUth kostenlose Bildungsarbeit in Sachen EU. Ob Brüssel-Reise, Schulworkshop oder Quizabend – alle sind eingeladen, mitzumachen oder eigene Ideen umzusetzen.



Alpenvereinsjugend Vorarlberg

Über 6000 junge Bergsportbegeisterte engagieren sich vom Bodensee bis zum Piz Buin für Natur und Gemeinschaft. Sei dabei und hilf im Kampf gegen invasive Pflanzenarten.



Trachtengruppe Vandans

Seit 1953 pflegt die Trachtengruppe Vandans Montafoner Trachten, Volkstänze und -lieder. Wer Lust hat, kann mitmachen – Instrumente sind willkommen, Trachten stellt der Verein. Interesse? Einfach eine E-Mail schreiben!